

te modo, por cada grupo de ellos podría establecerse otra fuente en los sitios mas apropiados, resultando asi hecha la distribucion total de las aguas sin gravar en nada los fondos municipales, y con gran beneficio del público, principalmente de la clase pobre.

Sabemos que la caritativa Señora Doña Maria de la O Flores, trata de construir en breve otra fuente pública a sus expensas en el atrio de la iglesia de San Antonio.

¡Lástima que estos ejemplos no se imiten por aquellos que están en condiciones de hacerlo.

Seccion minera

Correspondencia

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Almagrera 15 de Noviembre del 97.

Muy Sr. mio y amigo: Completamente terminado el pozo Ana que es una de las obras hechas con mas rapidez, en los trabajos de mineria, pues su total conclusion se ha verificado en unos cuarenta dias próximamente, contando en ellos los empleados en su fortificacion que es sólida y resistente como debieron haberse hecho las demás del desagüe en evitacion de fracasos y detenciones que tanto desacreditan un negocio en cuyo prestigio todos debemos mirarnos, se trabaja en la actualidad en abrir los pasos de agua hacia el anchuron y el pozo principal.

Estas operaciones marchan con la debida cautela por lo peligrosas, y a la par que se perforan las galerias se van fortificando, a fin de que al hacer las roturas queden en buenas condiciones de resistencia.

La galeria que se dirige al anchuron está completamente lista ya; la que busca el pozo Encarnación, quizá se encuentre terminada cuando lleguen estas líneas, á mano de los lectores, y si el agua fluye entonces, concluirá éste periodo de paralización que ha retrasado la satisfacción de nuestros deseos.

Sin otro asunto queda de V.

S. S. Q. B. S. M.

EL CORRESPONSAL.

DESIGUALDAD

Llueve fuerte al levantarme y me quedo en casa por que no tengo precision de salir.

A medio día, despues de almorzar bien, salgo, voy al casino y en confortable tertulia que hace mas agradable el humo de

los cigarros y el aroma del café me paso las horas, hasta que llega la de comer.

En este tiempo tengo que gastar algun dinero: dispendio inútil para el mundo y quizá nocivo para mi.

A poco rato llega un amigo envuelto en rico impermeable, con excelentes botas de agua y soberbio guante.

Ese forma tertulia aparte. Va á sentarse junto á varios amigos ricos como él, se discute un rato, se rasgan media docena de honras, y no habiendo de que hablar, se forma una palida de tresillo y en ella se entretiene hasta la hora de comer.

Cuando se levanta la sesion ha perdido quince, veinte, ó mas duros.

Gasto, tambien inútil pero él se vá satisfecho; "ha pasado el día.,,

Conducido por elegante carruaje llega poco despues otro amigo con elegantísimo abrigo de pieles y deslumbrando con los destellos de sus hermosos brillantes á cuantos le ven.

Se oye el metálico sonido del dinero en la sala de juego; entra, y de lujosa cartera de piel de Rusia, hace salir billetes, cuyo número ignora, que no vuelven á su poder y que harian la felicidad de una familia.

A través de los cristales estoy viendo pasar la gente, y llama mi atencion un infeliz aguador mayor seguramente de sesenta años, que apenas puede marchar, envuelto en fango hasta las rodillas, y que de fijo no gana en todo el día para atender á las primeras obligaciones de su pobre familia.

Va lamentándose de que ha roto un cantaró; pérdida sensible en su escasísima ganancia.

Pasa poco despues un carbonero y veo resbala, una de las bestias que conduce, inutilizarse, y hacer al infeliz perder la mitad de su insignificante capital.

Y empiezo á pensar, cierro los ojos, y viendo la realidad, yo que me creo tan desgraciado me conceptuo feliz, que mientras voy á distraerme, otros trabajan; que mientras me cobijo de la lluvia, otros la soportan por necesidad de comer; que mientras yo fumo buenos cigarros otros buscan colillas; que mientras me caliento en una chimenea francesa.... ó española, otros pasan las calles ateridos de frio. ... y se me ocurre pensar, si un gasto pequeño, el del impermeable que era regular, y el del coche que era muy grande, no habrian hecho desaparecer la miseria, y hasta aparecer la felicidad en muchos hogares de familias que no tendrán que llevarse á la boca y que por divinas providencias son hermanos nuestros.

AMOROSA

—(¡c!)—

Cuando te miro perderia con gusto mi condicion de hombre para convertirme en mosquito.

Durante tu sueño me posaria en tus rosadas mejillas; libaria con ansia el

néctar que corre bajo tu epidermis, mas dulce que todos los almibares, y embriagado de amor, caeria bajo un pliegue cualquiera de tu sábana para morir aplastado.

¡Que muerte mas dulce!

Seria de buen grado la flor que coges en tu jardin para colocarla en el escultural pecho conque te dotó la Naturaleza

Tu aspirarias su aromático perfume durante algunas horas.

¡Que felicidad!

Cansada ya, tus nacarados dedos empezarian á deshojarla y acabarian por destruirla.

¿Lo has hecho tu?—Muy bien.

Quisiera tener un poder sobrehumano para hacerte la mas infeliz de las mujeres durante un dia, y enseguida procurarte las mayores dichas durante una eternidad; destruir tus riquezas, borrar tus mayores afectos, aislarte de este mundo.... y cuando te consideraras la mujer mas infeliz de la tierra, procurarte los mayores goces de un paraiso en que el primer atractivo fuera mi cariño; embalsamar el aire que respiraras, cubrir de flores el suelo hubieras de pisar, que no percibieras mas sonidos que los de celestiales coros de ángeles, que no miraran sus ojos divinos mas que hermosísimos panoramas, que tu alma se recreara eternamente en la contemplacion de lo bello,.... y entonces, en amoroso éxtasis, en interminable idilio, tu boca unida con la mia, tu aliento y el mio confundiendo, nuestras almas en todo identificadas y nuestros cuerpos unidos, bajar á la tumba.

¿Qué nos importaria perder la vida?

Nada en absoluto.

La muerte, no es mas que un cambio de situacion.

X.

Chirigotas

Me he pasinado al leer un verso que publica El Faro de Badar.

¿Qué diga verso? Eso es una coliflor.

No se fabrica cosa mas mala.

Trata del dia de difuntos.

Y naturalmente, me ha hecho llorar, y estas serán Chirigotas lloronas.

Dice entre otros muchos millones de desatinos que las cascas salen y van á los altares, unas con coronas y otras con velas.

¿Que tal?

PREST